

Frau Koston, wohnhaft Meckenheimer Sonnenseite, bezieht sich in ihrer Frage auf das Antwortschreiben des Petitionsausschusses bezüglich der Bahnschranke „Baumschulenweg“ bzw. der Umgehungsstraße. In diesem Schreiben sei angeordnet, dass im Schadensfall die Bahn über die Leitstelle informiert wird, so dass Züge angehalten werden und die Schranke für die Rettungswagen geöffnet wird. Wurde dies schon geprobt und geübt? Und wenn ja, wann?

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung hat bisher noch kein Antwortschreiben erhalten. Sofern dies vorliegt, werden entsprechende Gespräche mit der Bahn und der Rettungsleitstelle stattfinden, um dies zu realisieren.

Nachfrage Frau Koston

Herr Wiegershaus von der Feuerwehr Meckenheim hat Frau Koston bereits vor einem halben Jahr das Gleiche geschrieben. Dies müsste der Stadt bekannt sein!

Antwort der Verwaltung

Dies ist der Verwaltung bekannt. Die Verfügung vom Petitionsausschuss liegt jedoch nicht vor. Eine Beteiligte des Verfahrens ist die Deutsche Bahn, die auf jeden Fall dazu gehört werden musste. Diesen Kontakt muss die Verwaltung zunächst aufnehmen.

Weitere Nachfrage Frau Koston

Zurzeit ist diesbezüglich nichts geregelt, wenn es brennt?

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung wird auf den Hinweis von Frau Koston umgehend reagieren und die Gespräche aufnehmen.